



Dans un entretien accordé à Philippe Boney, le premier capitaine de l'équipe nationale de football du Cameroun (les lions indomptables) Emmanuel Mve Elemva s'est prononcé (dans un langage qui frise au tribalisme), sur la situation conflictuelle qui règne actuellement entre la fédération camerounaise de football et la LFP

«Nous ne pouvons pas comprendre qu'une seule région de ce pays veuille faire main basse sur le football camerounais...Le président de la fédération camerounaise de football est de l'Ouest, le président de l'association des footballeurs est de l'Ouest, le président des associations des arbitres est de l'Ouest, le président de l'association des entraîneurs est de l'Ouest et aujourd'hui, il est clair que monsieur Happi qui veut devenir le président de la ligue de football du Cameroun, est de l'Oues ».

Par la suite, l'ancien Lion Indomptable s'est fait recadré par un internaute

Cher grand père

Te plaindre de ce que aujourd'hui l'ouest occupe toutes les fonctions au football est

une honte.

Une amnésie totale.

Te souviens tu que la présidence de la fecafoot et plusieurs postes étaient chez toi au centre sud?

Durant des décennies ?

Te souviens tu que l'ouest avait 7 clubs en D1 et n'occupait aucun poste dans le football ?

De deux dans toutes ces instances dont tu parles ce sont bel et bien les élections qui désignent les dirigeants.

Grand père de quoi te plains tu?

Ce sont bien des membres de ces assemblées et comités qui élisent leurs dirigeants.

Tu sors d'où avec cette façon de boire l'odontol et de venir parler aux camerounais.

Le seul espace qui échappait au tribalisme tu commets l'exploit de l'instituer.

Grand père tu<< mai déçu>>.

Si tu as une cervelle qui fonctionne fait comme Hamadou Babba Abdouraman et Pierre Semengue.

Prends ton stylo et écris au TAS.

Selon toi,

Là où on s'est battu pour qu'il y ait une once de transparence on doit pratiquer aussi l'équilibre régional?

Les membres de ces instances ne se plaignent pas.

Le ministère de tutelle ne se plaint pas.

La fecafoot, ni la Caf ou la FIFA ne se plaignent pas.

Le comité olympique national ne se plaint pas.

Tu sors kougna kougna de ta famine pour verser tes vomissures.

A ton gros age grand père ?

A ton âge on rassemble, on conseille, on guide, on recommande.

Mais tu demande aux organismes indépendants de reconsidérer des votes que même les vaincus ne rejettent pas.

Fort heureusement tu vas ramasser tes vomissures.

Le football a des instances fortement indépendantes.

Si on a des griefs il y a des instances qui reçoivent des requêtes et non des vomissures.

Écris ta plainte grand père....au lieu de pleurnicher.

Pauvre type !

Benskin de l'info
